

シーズン終盤の負けられない
熱い戦いに注目!!

BLIND SOCCER FUN FESTA 2019 IN FUSSA

ブラインドサッカーファンフェスタ2019

2019.11.17 **日** 10:00 開場 17:00 まで 市営福生野球場 (JR青梅線「牛浜」駅東口徒歩5分)

ブラインドサッカー東日本リーグ第6節

オープニングセレモニー (10:30~)

- 【第1試合】 11:00~ freebird mejirodai VS 乃木坂ナイツ
- 【第2試合】 12:30~ 埼玉T.Wings VS ファンタスタ千葉SSC 松戸ウォーリアーズ
- 【第3試合】 14:00~ たまハッサーズ VS Derrotó Saber茨城
- 【第4試合】 15:30~ パペレシアル品川 VS Avanzareつくば

閉会式 (第4試合終了後)

ファンフェスタ開催イベント

- ★ブラインドサッカー体験
- ★ボッチャ体験会 (福生市スポーツ推進委員協力)
- ★弱視啓発ブース
- ★物販コーナー
- ★福生市名物福生ドッグ販売

会場のご案内



【会場住所】 東京都福生市牛浜162
JR青梅線牛浜駅から徒歩約5分、駐車場はございませんので、公共交通機関をご利用願います。



ブラインドサッカーは、2010年から福生市で活動を続けています！

2010年

ボーイボイフェスタ

市制施行40周年記念事業福生市営競技場リニューアルオープン記念として実施
会場：福生市営競技場

関東リーグ第5節 2010年11月3日(土) 会場：福生市営競技場 4試合を開催

2011年

関東リーグ第4節 2011年10月15日(土) 会場：福生第一中学校 中止

2012年

関東リーグ第9節 2012年11月10日(土) 会場：福生第一中学校 3試合を開催
◎ブラインドサッカー 2試合 ◎ロービジョンフットサル 1試合

2013年

福生ハートプロジェクト 2013年10月20日(日)

主催：福生市公立小中学校PTA連合会
会場：福生第一中学校(雨天のため体育館で実施)
・工藤定次氏 講演会(特定非営利活動法人 青少年自立援助センター 理事長)
・福祉体験プログラム ◇車椅子試乗体験や介助教室 ◇白杖体験
・「埼玉T.Wings」による体験会等

2014年

ブラインドサッカーファンフェスタ 2014年12月14日(日) 会場：市営福生野球場
開催内容：ブラインドサッカー体験、1964年東京オリンピック50周年記念ブース等

関東リーグ第7節

2015年

西多摩地域(青梅・羽村・福生・あきる野・日の出・瑞穂・檜原・奥多摩)スポーツ推進委員の研修会
開催内容：松戸・乃木坂ユナイテッドによる講演と体験会

2016年

ブラインドサッカーファンフェスタ 2016年12月11日(日) 会場：市営福生野球場
開催内容：ブラインドサッカー体験、車椅子試乗体験、ドッジビー的当て体験等

東日本リーグ第7節

2017年

ブラインドサッカーファンフェスタ 2017年12月24日(日) 会場：市営福生野球場
開催内容：ブラインドサッカー体験、ドッジビー的当て体験等

東日本リーグ第8節 4試合および東日本リーグ閉会式

2018年

ブラインドサッカーファンフェスタ 2018年11月25日(日) 会場：市営福生野球場
開催内容：ブラインドサッカー体験、ドッジビー的当て体験等

東日本リーグ第7節 ◎ブラインドサッカー 4試合 ◎ロービジョンフットサル 1試合

福生のご当地グルメ福生ドッグを食べよう!!

米軍横田基地のある町。東京、福生。2011年にこの「福が生まれる町」で産声を上げたグルメがある。その名も「福生ドッグ」。福生にあるハム工場で作られたソーセージ、オリジナルのパンとソース。全てmade in Fussa。各店オリジナルで福生をイメージして作った「福生ドッグ」は福生の土地にふさわしい「自由」なご当地グルメ。

『JBFA受付・物販ブース』大会のチラシ、情報のご案内

大会のチラシ、情報のご案内。チャリティーグッズ、競技用品の販売をいたします。
◆シャカシャカストラップ(プラサカボールのような音がします)
◆ブラインドサッカー用ボール各種関係書籍も取り扱います。

『ポッチャ体験会』パラリンピック競技を体験しよう!!

ポッチャとは、赤・青のボールを投げたり転がしたり、他のボールに当てたりして、ジャックボールという白いボールに近づくかを競い合うスポーツです。パラリンピックの正式種目になっており、小さいお子さんからお年寄りまで、障害のある方も一緒にできるのが魅力です。 協力：福生市スポーツ推進委員

『ブラインドサッカー体験会』アイマスクをしてボールを蹴ってみよう!

人は五感の内視覚から約80%の情報を得ていると言われていています。実際にアイマスクをしてボールを蹴るために、視覚以外の情報をどのように使っているのかを体験することで、視覚障がい者への理解をより深めてください。

『弱視啓発ブース』弱視者の見え方を体験しましょう

ぼやけている、視野が欠けている、にごっているなどの弱視者(ロービジョン)の多様な見え方が体験できる弱視ゴーグルをして、多様な見え方でプレーをするロービジョンフットサルへの面白さや楽しさ、難しさを味わってください

